



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Maintien des lignes Paris / Perpignan du lundi au jeudi

Question écrite n° 27227

Texte de la question

M. Louis Aliot attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de la transition écologique et solidaire, chargé des transports, sur les lignes de train Paris - Perpignan. Perpignan est une ville très isolée. Les transports sont défectueux, tant aériens que ferroviaires. La ville ne bénéficie donc pas des externalités positives qui profitent à d'autres villes frontalières dans l'Hexagone. Des voix inquiètes indiquent par ailleurs que les trajets Paris - Perpignan en train après 15 h du lundi au jeudi ne seront pas maintenus à partir du mois d'avril 2020. Ce serait dramatique. Il lui demande si cette information est exacte.

Données clés

Auteur : [M. Louis Aliot](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27227

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : [Transports](#)

Ministère attributaire : [Transports](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 mars 2020](#), page 1652

Question retirée le : 1er septembre 2020 (Fin de mandat)